

南沢

連合会会報

令和6年10月15日

第42号

発行
南沢地区町内会連合会
編集
広報文化部



～南沢地区町内会連合会 会長の一年を振り返る～



日頃から当連合会へのご支援ご協力を賜り、地域の皆様にはあらためて厚く御礼を申し上げます。

さて、私も会長就任から2年目を迎え、昨年に引き続き春のパークリング大会、大盛況となった納涼盆踊り大会等の大きな連合会行事を無事に行うことができましたことは、ひとえに13町内会会長様をはじめとする地域の皆様方の力強いご協力を頂いたお陰と感謝しております。

また、こうした様々な行事を実施するにあたり、大谷南区長をはじめとする関係機関の皆様のご理解があってこそと、あらためてそのつながりを大事にして参りたいと思う次第です。

一方で町内会組織の運営にあっては、会員加入率の減少や役員の高齢化及び担い手不足による体制の弱体化など、係る諸問題にも喫緊に取り組む必要性を感じております。将来的に持続可能な地域活性化を図るには、人と人がつながる語らいの場、すなわち交流の場を提供することに尽きるのではないかと考えています。

その生活の根本にある活動ができるのが町内会であり、それを束ねる連合会という組織であります。

長年続いている地域に根差した行事（交流の場）の灯火を絶やさぬよう、地域の皆様からのご意見を真摯に受け止め、役員他関係各位からのお力添えを頂きながら「健康で安心な南沢」を創り、次の世代へ受け継ぐことを一番に進めていきたいと思います。どうか、今一度、町内会の事業に一歩を踏み入れ、自分たちの街のことを真ん中から考えてみませんか。いつでも連合会の扉は開かれています。

“交通死亡事故ゼロ2,000日”にむけて

街頭啓発の地域拠点である
ローソン東海大学前店様、
イルム薬局様、いつもご協力
ありがとうございます。

来る11月27日にこの南沢地区において交通死亡事故ゼロ2,000日が達成されます。

四季を通じて行う交通安全に向けた街頭啓発では、地域の皆様の無事故への願いが込められています。



～前期連合会各種事業～

第19回パークリング大会 6月9日（日）開催 南沢地区恒例！参加者による交通安全パレードから



**念願の初優勝！
南沢中央町内会**



**連覇ならず…残念
南沢第一町内会Aチーム**

**大健闘！次こそは!!
藻南台町内会**



南沢避難所運営研修 及び避難所設営訓練

6月20日（木）於南沢福祉会館「HUG」避難所模擬体験や南区地域安全担当からの説明他、会館に保管の非常用発電機の作動確認をしました。



**ラベンダー文化展
7/10~7/12 開催**



作品提供ご協力：南の沢小6・4年生、児童会館のみなさん



紙面の都合上、すべてをご紹介できず残念ですが、今年度は趣向を凝らし、サロン開催日には札幌市立大学生さんデザインの南沢イメージキャラクターの塗りで楽しんで頂いたほか、素敵な写真や創作品のコンテストを行いました。作品提供いただきました地域の皆様、ありがとうございます。

南沢地区納涼盆踊り大会は大盛況！



【仮装大会入賞の愉快な皆さん】



【こども仮装大会入賞のアイドルたち】



やぐら壇上よりご挨拶を
いただきました。
(左から)
連合会顧問 丸岩道議
南区長 大谷様
連合会 高畠会長
連合会顧問 三神市議



Topics

会館運営委員会 この夏の取り組み

今年も暑い夏の日が続いていましたが、南沢福祉会館では、小・中学生に向け
夏休み期間中、冷房の効いた館内を開放。勉強などで活用してもらう試行的な
取り組みを行いました。今後ご要望があれば、会館開放を前向きに検討してい
きます。



第4回パークゴルフ大会 9月2日（月）秋晴れに恵まれパークヒル真駒内にて開催しました。



各賞の皆様、おめでとうございます!!

敬称略

優勝	準優勝	3位	会長賞	ホールインワン賞	
村山 直之	和田 祥一	近藤 秀信	成田 幸夫	沼田のり子	高橋 宜夫
高橋 朝子	和田 多恵子	近藤 優子	鹿内 亜紀子	成田 幸夫	山崎 和夫

Topics

祝

町内会創立50周年

南沢地区において、ふたつの町内会が記念すべき年を迎えられました。



【南沢中央町内会】
第7代会長 藤田 光雄 氏

本町内会は、昭和49年に創立され、半世紀を過ぎました。昔から各種活動が活発で、特に連合町内会主催の運動会・ソフトボール大会等は毎年上位を占め、特に今年はパークリング大会で優勝を成し遂げることができました。

これまで本町内会は大きな災害、事件及び事故もなく、平穏で安全安心な町内会を推進してまいりましたが、昨今の自然災害が多発していることから、発電機等も備えましたので、必要時にはご活用ください。

今後とも変わらぬご愛情と温かさをもって共に歩んでくださるよう一層のご指導ご鞭撻をお願い申し上げます。



創立50周年記念誌



【南沢第一町内会】
第7代会長 最上 明 氏

よき伝統を持ち誇り高き我が町内会は、今年創立50周年の記念すべき年を迎えることができました。昭和49年5月9班97世帯439名をもって創立し、平成16年30周年には24班460世帯1341名と大幅に増加、あれから20年。「伝統と誇り」は歴代の会長をはじめ各役員の皆様、各会員の皆様に脈々と引き継がれて参りました。これからの私達の役目は、時代を越えても変わらない心をもって、諸先輩が築き上げた歴史と誇り、実績と信頼、会員相互の繋がりと協力関係、安全・安心な住みよい町内会を後世に引き継いでいくことと思っています。いつまでも地域の人々に愛される南沢第一町内会であってほしい気持ちで一杯です。



誇り高き町内会旗



毎年、「連合会駐車場」の草刈・草集めで地域の環境美化に努めています。これも安全、安心なまちづくりの一環です。



Topics

◇編集後記◇

7月30日(火)に中山峠において第28回喜茂別・南区合同の交通安全キャンペーンが実施されました。ハンドルを握ったら、セーフティドライブをお願いします！

=南沢地区町内会連合会 事務局=
南沢福祉社会館 TEL/FAX:573-7505

